

ASOCIACIÓN DE USUARIOS DEL ACUEDUCTO RURAL VEREDATILATA NIT. 832,004.526-9 MUNICIPIO CHOCONTÁ

INFORME DE GESTION

El año 2022 fue relativamente estable, se logró disminuir el valor de cartera de los usuarios debido a la gestión de cobros.

Camilo Arrubla como miembro de la junta directiva solicito a varios abogados muy prestantes el análisis de los estatutos del acueducto, para dar inicio a realizar cortes de agua a usuarios que tengan pendiente por pagar más de dos meses de servicio, en donde se les realizará cobro del valor adeudado, intereses generados, más sanción por temas de reconexión y de cobro.

Tenemos una deuda alta por un desperdicio de agua muy grande, que se dio en un punto específicamente y esperamos que este usuario se ponga al día lo antes posible con el pago.

La junta directiva decide aumentar la tarifa básica a partir del 01 de abril de 2023 así: \$7.000.00 mensuales quedando en \$62.000.00 y para los raizales el aumento de \$3.500.00 quedando la mensualidad en \$38.500.00

Los asociados estuvieron muy atentos en el ahorro, mantenimiento y cuidado de sus puntos de agua para evitar el desperdicio de esta, el cual es su responsabilidad; se invita a que sigamos haciéndolo y les agradezco porque se notó que la mayoría de los usuarios son conscientes de lo importante que es darle el uso debido para así evitar el desperdicio.

Como se había comentado en la asamblea anterior no hay puntos de agua disponibles, la capacidad de agua que nos otorgó la CAR solamente da para los 118 puntos que hay en el momento, hay solicitudes en la región de más puntos de agua pero el acueducto no está en capacidad de cubrirlos. Igual se han venido haciendo investigaciones sobre posibles fuentes alternativas de agua; porque la fuente actual no tiene el volumen necesario para incrementar la capacidad del acueducto.

Para poder aumentar la capacidad del acueducto necesitamos de la colaboración y/o voluntad de los propietarios de los predios de donde se podría sacar agua, ya se les ha hecho la solicitud pero su respuesta no ha sido positiva; así que seguimos buscando.

Se solicita a los usuarios; si alguien conoce o tiene idea sobre posibles fuentes que nos ayuden a alimentar el acueducto nos colaboren y si es posible se pongan al frente para trabajar en el proyecto de crecimiento del acueducto, lo anterior porque es algo que no hemos logrado las personas que estamos ahí, que tenemos muy pocos conocimientos sobre este tema.

Con esto doy por terminado mi informe.

LAURA INES PAREJA AYERBE

C.C. No 52.256.460